



校長室前の池に咲く布袋葵の花

麻里布小だより

7月

<http://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/marifu-e/>

令和5年7月号

マリニック開催！「出しきろう みんなと共に かがやこう」

5月27日（土）、子どもたちの願いが叶った好天のもと、マリニックを開催しました。新型コロナウイルス感染症の影響で、3年ぶりの全校児童による開催となりましたが、互いに応援し合い、一生懸命走り、自信をもって笑顔で表現する児童の姿は、とても感動的でした。

児童会で決めたスローガン「出しきろう みんなと共に かがやこう」にふさわしい、練習の成果をしっかりと出し切り、一人ひとりが輝くマリニックとなりました。

地域や保護者の皆様には、3年ぶりの全校児童による開催で、会場面等で御不便をおかけすることもあったかと思いますが、御理解・御協力をいただき、ありがとうございました。



1年 Happy♡Happy



2年 グッドラック！



3年 花笠音頭 2023



4年 麻小っ子全カソーラン



5年 ～We are growing～



6年 YELL～元気を与エール～

◇◇ 生け花教室開催 ◇◇

6月5日（月）、今年度最初の生け花教室を開催しました。当日は、希望者と委員会の児童が、講師が用意してくださった花を思い思いに生けていきました。児童が生けた花は、教室等に飾り、校舎内の環境美化にも役立っています。

コミュニティ・スクールである麻里布小学校は、今後も地域の方や様々な団体からの支援を受けながら、教育活動の充実に努めていきます。



ちょっと紹介！

6月7日 避難訓練

給食調理室で火災が発生したという想定で避難訓練を実施しました。避難訓練の日時を児童に知らせずに行った避難訓練ですが、全校児童が短時間で講堂に避難することができました。



6月12日 プール開き

先週プール掃除をしてくれた6年生がプール開きを行いました。曇りの天気ではありましたが、久しぶりの水に浮く感覚を楽しみながら、水泳の学習をスタートしました。



※ ホームページでは、子どもたちの学習の様子を随時お知らせしていますので、御覧ください。